Directions for Use. Alpha Hydroxy Acid (Glycolic, Lactic and Mandelic) Chemical Peels

Please Note. As Glycolic, Mandelic, and Lactic Peels are virtually identical the directions for use of them are the same.

Place a small amount of the solution in a shallow dish or saucer. Unused solution can be returned to the bottle 
Using the brush, paint the solution onto the skin. Do not apply to the eyelids or the lips. Use Vaseline if necessary as a barrier 

Please note that the peel is likely to cause a stinging sensation. The degree of stinging depends on the strength of peel. This is perfectly normal and to be expected. You might notice that the stinging lessens on subsequent peels. 

Leave for two minutes initially increasing by one minute on each subsequent peel up to a maximum of 7 minutes 

Neutralise the acid. Place about a level teaspoon of the gel in the palm and apply to face with fingertips. Leave for one or two minutes 

Rinse with warm water and pat dry. 
Apply a moisturising cream. 

Remember to use a Sunscreen with an SPF of at least 15 during the course of the treatment 

You should have 6 x weekly treatments and then leave for one or two weeks.. Then you can resume weekly treatments. Rest the skin after every 6 peels 

Please use only as directed. Do not attempt to speed up the process by applying the peel more often than once per week. The skin needs time to recover – it is the recovery process that improves the skin condition not the peel. The peel is used primarily to clean, exfoliate, and then boost the skins own renewal process. You need to give it time to do this. Do not use this peel in conjunction with any other exfoliating methods or invasive treatments – e.g microdermabrasion, needling etc. 





Инструкция по применению AHA пилингов (альфа-гидрокси кислота): гликолевый, молочный и миндальный химические пилинги

Обратите внимание. Гликолевый, миндальный и молочный пилинги практически идентичны, поэтому инструкция по применению для них одна.

Нанесите небольшое количество раствора в неглубокую посуду или блюдце. Неиспользованный раствор может быть перелит обратно в бутылек. 
С помощью кисти нанесите пилинг на кожу. Не наносите пилинг на веки и  губы. Используйте вазелин, чтобы защитить эти области при необходимости. 

Пожалуйста, обратите внимание, что пилинг может вызвать ощущение жжения. Степень жжения зависит от силы пилинга (процента кислоты). Это совершенно нормально и ожидаемо. Вы сможете заметить, что жжение станет меньше при последующих пилингах. 

Оставьте на 2 минуты, а затем увеличивайте на 1 минуту на каждый последующий пилинг до достижения 7 минут. 
Нейтрализуйте кислоту. Возьмите примерно 1 чайную ложку геля-нейтрализатора в ладонь и нанесите пальцами на лицо. Подержите 1-2 минуты. 
Смойте теплой водой и высушите лицо.
Нанесите увлажняющий крем. 

Не забывайте использовать солнцезащитный крем с SPF (фактор не менее 15) в ходе курса пилинга.

Следует продолжать курс пилинга в течение 6 недель, а затем прерваться на  1-2 недели. Далее можно возобновить еженедельные процедуры. Кожэ отдыхает через каждые 6 процедур.
Пожалуйста, используйте пилинг только по инструкции. Не пытайтесь ускорить процесс, применяя пилинг чаще 1 раза в неделю. Коже необходимо время для восстановления, в процессе восстановления улучшается состояние кожи, а не пилинга. Пилинг используется в основном для очищения, эксфолиации, а затем для ускорения процесса обновления кожи. Вы должны подождать, чтобы это произошло. Не сочетайте процедуры пилинга с любыми другими методами эксфолиации или инвазивными процедурами - например, микродермабразией, мезороликами и др.

Because of the exfoliation / peel process some clients may experience break outs on the first two peels. This is perfectly normal and is an initial reaction to the peel. After the third peel the breakouts should stop. Please do not breakouts are not a common occurrence but can be expected 

Please note: If you run out of neutraliser then a good alternative is to dissolve 1/2 teaspoon bicarbonate of soda in 4 or 5 tablespoons warm water. 

If using Vitamin C Serum then we recommend not applying the serum soon after applying the peel. As the serum is quite acidic it can be a little uncomfortable. We suggest using the serum on all other days other than the day you carry out the peel 

If using a graduated peel kit we recommend using each peel for 6 weeks resting the skin for 1 or 2 weeks between each set of peels. Begin with the mildest peel and move up through the peels in order of strength.












Вследствие  процесса отшелушивания в результате пилинга у некоторых пользователей могут начать появляться воспаления (прыщи) после первых двух процедур пилинга. Это считается совершенно нормальным и является реакцией на глубокое очищение кожи. После третьей процедуры воспаления должны прекратиться. Не считайте воспаления необычным явлением, они ожидаемы.
Пожалуйста, обратите внимание: Если у вас закончился нейтрализатор, как альтернатива ему, возьмите  1/2  чайной ложки соды и разбавьте в 4-5 столовых ложек теплой воды.
При использовании сыворотки с витамином С  рекомендуется не применять сыворотку вскоре после применения пилинга. Т.к. сыворотка содержит кислоту, это может вызвать дискомфорт кожи. Рекомендуется использовать сыворотку все дни, за исключением дня проведения пилинга. 
При использовании набора пилингов с повышенным процентом кислот рекомендуется использовать каждый пилинг в течение 6 недель с перерывом 1-2 недели между каждым набором пилинга. Начните с самого мягкого пилинга и затем переходите к пилингам в порядке возрастания силы воздействия.



